

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris serta menganalisis pengaruh aset, belanja daerah, total aset dan total belanja terhadap maturitas SPI (sistem pengendalian intern pemerintah). Variabel Independen aset, belanja daerah, total aset dan total belanja diproyeksikan dalam laporan keuangan yang dinilai melalui hasil audit BPK Jabar 2021-2022, sedangkan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah diproyeksikan dalam Hasil pemeriksaan BPKP Jabar 2021-2022 yang dinilai melalui Level Tingkat Maturitas SPIP.

Populasi dalam penelitian ini adalah pemerintahan daerah Jawa Barat yang telah di audit oleh BPK dan BPKP pada tahun 2021 dan 2022. Terdapat 70 sampel penelitian yang digunakan sesuai dengan kriteria yang sudah ditetapkan. Analisis data penelitian menggunakan analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan analisis regresi logistik ordinal.

Analisis data dilakukan dengan menggunakan regresi linear berganda. Hasil dari analisis penelitian ini menunjukkan pada point pertama bahwa SPI aset memiliki pengaruh yang signifikan terhadap maturitas SPIP pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Barat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan sebesar 31,2%, artinya semakin besar nilai SPI aset akan berdampak terhadap peningkatan nilai maturitas SPIP, kemudian pada point kedua SPI belanja daerah memiliki pengaruh yang signifikan terhadap maturitas SPIP pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Barat dengan kontribusi pengaruh yang diberikan sebesar 18%, artinya semakin besar nilai SPI belanja daerah akan berdampak terhadap peningkatan nilai maturitas SPIP, selanjutnya pada point ketiga total belanja daerah tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap maturitas SPIP pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Barat, artinya perubahan nilai total belanja daerah belum tentu akan berdampak terhadap perubahan nilai maturitas SPIP, dan yang terakhir pada point ke keempat total aset tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap maturitas SPIP pada kabupaten dan kota di Provinsi Jawa Barat.

Kata kunci: Aset, Belanja Daerah, Total Aset, Total Belanja, Maturitas, SPIP

